



Bisikan untuk Pak Wali...

Oleh Yuspita Anjar Palupi
 WARTAWAN HARIAN JOGJA

“Siapa yang cantik-cantik? Siapa yang ganteng-ganteng? Mana yang anak sholeh?” Semua anak yang duduk rapi lesehan di taman air mancur Balaikota, Sabtu (28/3) lalu sontak gaduh. Saling berebut menjawab, sambil mengangkat jari telunjuknya, seraya berkata, “Saya...saya...saya pak.”

Peristiwa pagi itu, mungkin tidak pernah terbayangkan sebelumnya oleh Robi (5) siswa TK Masjid Yasmin Rejowinangun Kotagede beserta puluhan temannya yang lain. Sabtu pagi itu, mereka berkesempatan tidak hanya untuk bersenda gurau dengan orang nomor satu di Kota Jogja, Walikota Herry Zudianto. Namun lebih dari itu, mereka bisa bergelayut, berbisik dan dengan santainya meminta berfoto bersama dengan pemimpin daerah. Tanpa ada rasa canggung, takut dan segan.

Herry yang pagi itu didampingi oleh Kepala Dinas Pendidikan Kota, Syamsuri dan Kabid Pendidikan Nonformal, Sugiyanto tidak kalah sumringahnya. Menyambut kunjungan sekitar 76 siswa TK Masjid Yasmin yang pagi itu datang dengan mengenakan seragam batik berwarna merah.

“Coba siapa yang bisa menjelaskan anak sholeh itu yang bagaimana?” lontar Herry menanyakan kepada anak-anak yang mungkin seusia dengan cucu tunggalnya.

Serempak empat anak berdiri dan berjalan malu-malu mendekati Herry yang duduk lesehan di hadapan mereka. Empat anak terdiri dua laki-laki dan dua perempuan akhirnya berebut untuk berdekatan dengan Herry.

Satu diantaranya berbisik pelan di telinga kanan Herry. “Anak sholeh itu anak yang rajin salat,” kata Robbi. Mendengar jawaban itu, Herry langsung tersenyum dan mencium pipi Robbi.

Interaksi santai antara Herry dan siswa TK Masjid Yasmin terjadi pada saat kegiatan pengenalan lingkungan sekitar yang dilakukan oleh pihak TK dan komite sekolah. Acara ini bertujuan untuk mengenalkan sosok pejabat pemerintahan yang ada di Kota Jogja. Kegiatan ini juga menampik anggapan jika pejabat pemerintahan merupakan sosok yang tidak bisa sentuh terkait dengan banyaknya kesibukan dan tugas mereka sebagai pelayan masyarakat.

Pengurus komite sekolah TK Yasmin, Pangastuti Utami menuturkan kegiatan ini diharapkan bisa memberikan pendidikan dan pengalaman kepada kepada anak. Sehingga mereka sedikit banyak mengenali siapa dan bagaimana sosok pemimpin yang ada di daerahnya.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005